

## 《单词百科:sorcerer是什么意思?sorcerer怎么发音?sorcerer的解释和用法》

英语单词sorcerer是什么意思?sorcerer怎么读?sorcerer怎么发音?简答网为您整理了sorcerer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### sorcerer怎么读

sorcerer的读音:[ ' s ɔ : s ə r ə (r) ]

### sorcerer的意思

1、n.男巫，方士，施魔法者;

### sorcerer的近义词

1、**charmer** n.对异性有吸引力的人;

2、**enchanter** n.行妖术的人，巫士;妖人;

3、**magician** n.魔术师;巫师;变戏法的人;

4、**magus** n.魔法家, 占星家;

5、**necromancer** n.巫师;方士;

### **sorcerer**的双语例句

1、Or how about this : What if you got blowback from torturing the sorcerer?

或者这样如何：你拷打巫师会得到报应怎么样？

2、A normal beholder can become a wizard or sorcerer.

正常的眼魔都可以成为法师或术士。

3、The Cockroach, is me, changed from the spell of a sorcerer.

蟑螂，也就是“我”，被魔法师施了咒语之后才变成蟑螂的。

4、Gao Taigong asks Wang Tianshi a Sorcerer to vanquish this demon.

高太公请王天师降妖。

5、Isaac: ( You not ) Don't equate a devil forgemaster's power with that of an ordinary sorcerer.

阿：你别用你那衡量寻常术士的眼光来想像一个炼魔士的力量。

6、A gnome sorcerer has gone missing.

30一个侏儒术士突然不见了。

7、Sorcerer and witch doctor, grigri and juju, are still an integral part of the African pattern.

巫师和巫医, 护符和物神仍都是非洲型态不可缺少的部份。

8、However, it casts its spells on the fly like a sorcerer.

此外, 它可以像术士一样任意选择法术施展。

9、The sorcerer was happy.

魔术师很高兴.

10、The Sorcerer knows we are here! We must quickly go! Hurry!

魔法师知道我们在这里了! 我们必须赶快离开! 快点!

11、The animals are in an uproar on our island. The Sorcerer is at work.

岛上的动物已经开始骚动不安了. 魔法师又在捣鬼.

12、If anybody would know, it would be my Teacher , the great sorcerer Lin.

除了我的师傅林道长, 没有人能知道其中的原由.

13、SORCERER: But I am real!

巫师: 但是,我是真的!

14、A Indian asked a sorcerer: Will it be specially cold in winter this year?

一个印地安人问巫师,今年冬季会不会特别冷?

15、The sorcerer enchanted the beautiful princess.

巫师使漂亮的公主中了魔法.

16、While in the dungeons, however, he learned magic from an old, nameless sorcerer.

然而在地牢里, 他从一个年迈无名的巫师那里学会了魔法.

17、Pythia served a powerful sorcerer for decades to learn the secrets of his power.

为了学会其力量的秘密,皮提亚为一个强大的巫师服务了数十年.

18、They were projections of your own fear, which the Sorcerer exploits with his flute.

他们是你自己恐惧的反射, 是巫师用笛子制造出来的.

以上是简答网为您整理的sorcerer怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多关于sorcerer

的用法、sorcerer的释义

、sorcerer的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/sorcerer>

